

ALBORADA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 13-10-2011 0:27:09

De espacio, viene la alborada, un poco antes, hay un pájaro que la anuncia, lo oigo, canta de maravilla, media despierta, en mi cama confortable, miro la débil luz, que acaricia los cristales de mi ventana.

Momento, único, de paz, en el silencio, pienso, como será mi día, agradezco a Dios dejarme tenerlo. La casa aun duerme, solo yo y el pajarito, despiertos, esperamos que la claridad sea mayor. Me estiro, relajo, pienso en cosas que gustaría, alcanzar, cuando el sol ya esté iluminando todo, empiezo a oír ruidos de coches, de los vecinos que se van a su trabajo, oigo el panadero, abriendo el portal, para colgar el bolso de pan en la puerta de la cocina. Oigo el toque nervioso del despertador, en la habitación de mi hija, la imagino estirándose con pereza y pensar que tiene que levantarse, para ir trabajar,

El ruido de la ducha, casi no se oye, pero acostumbrada a mi casa, sin darme cuenta, oigo todo. Siento sus pasos en la escalera alfombrada, bajando a desayunar, yo también ya lo hice en tiempos, hoy en mi cama confortable, me limito, a gozar estos pequeños detalles, que me son familiares. Es la rueda de la vida, hoy yo, mañana ella, después será su hija, como corriente de anillos, la vida es una continuación permanente de nosotros mismo.

La dejo en paz tratando de sus cosas, después ya bajaré, no voy junto a ella, porque sé que aun anda media despierta media dormida y así está más a gusto. Si mi voz fuera como la del pajarito, me levantaba, pero hablo por los codos y tengo que aceptar que puedo incomodar. No sé, nunca me dijo nada, pero respecto la privacidad de cada uno.

Mal oigo el coche saliendo, con su raspar suave en los ladrillos, me levanto y empiezo mi día.

Mientras desayuno, con la portada cerrada y la de dentro abierta, oigo otros pájaros cantando, un poco sorprendidos, del tiempo veraniego en otoño.

Terminado mi desayuno, abro la portada y en lleno me baño bajo el sol y el brillo en mi patio. Me bendigo, agradezco al cielo azul, el nuevo día, lo hago, porque pienso que arriba del azul vive Dios. Mientras tanto vendrá mi asistente de toda la vida, aun me llama Niña y charlamos de todo un poco. Es mi compañía amiga de verdad, siempre pendiente de mí, es bueno tener alguien así.

La nieta duerme un poco más, se acuesta muy tarde estudiando, la dejo dormir un poco más, tiene que re temperar fuerzas, ya la despertaré.

Así, sin querer, divagué como siempre, pues lo que quería y he empezado era escribir sobre la alborada, ¡me gusta tanto!

Me parezco con ella, soy dulce, cuando estoy en cama mirando y sintiendo su llegada, pero el día empieza yo lo acompaño, como punteros de un reloj que no quiere quedar atrasado.

Por eso no paro, siempre en movimiento, así sin electricidad soy eléctrica, me gusta serlo, parar es morir y estoy muy viva y con ganas de vivir.

Habrà muchas alboradas, quiero estar esperando por ellas, en mi cama confortable y oír el pajarito, cantando.

Cosas, sin importancia para muchos, para mí la tienen toda.

Oporto, 12 de Octubre de 2011

Carminha Nieves